



Sportjahr 2006

MTV HIMBERGEN von 1913 e.V.

im Jubiläumsjahr 1000 Jahre in der
Gemeinde Himbergen

Brockhimerbergen - Kollendorf - Rohrstorff



Sternlauf unter dem Motto „Himbergen gehört zusammen“ anlässlich
des 1000-jährigen Jubiläums

Inhaltsverzeichnis

	Seite
Vorwort	3 – 4
Dank an die Sponsoren	5 - 6
Ehrungen im letzten Jahr	7 – 10
Kinderturnen und Eltern-Kind-Turnen	11
Rhönradturnen	12
Frauensport	13 – 14
Seniorenturnen, Lollipops, GymFaust	14 – 21
Radwanderfahrt nach Mecklenburg-Vorpommern	22 – 25
Sportabzeichen und Sportabzeichen in der Schule	26 – 28
Sternlauf	29 – 30
Sportliches Radfahren	30 – 31
Radwandern durch die Gemeinde Himbergen	32 – 33
Jugend- und Kinderleichtathletik, Sport-Spiel-Spaß	34 – 37
Leichtathletik und Göhrdelauf	37 – 43
Tischtennis	43 – 54
Deutsch-Französischer Sportler austausch	55 – 57
Tennis	57 – 58
Fußball, 1. Herren	58 – 59
Fußball-Altherren und Altliga	59- 62
Fußball-Jugend	63 – 69
Fußball, Fahrt zum Bundesligaspiel nach Hannover	79
Geburtstage und Ehrungen	71 – 73
Nachruf Gerhard Barge	74
Hallenbelegungsplan	75
Vereinsveranstaltungen	76
Übersicht „Sportler des Jahres“	77
Einnahmen / Ausgaben	78 – 79
Mitgliederstatistik	80



Bruno Große
1. Vorsitzender



Norbert Selent
2. Vorsitzender



Jutta Kaßmann
3. Vorsitzende



Steffen Persiel
Kassenwart

Liebe Mitglieder, liebe Freunde des Vereins,

In diesem Jahr feierte Himbergen den 1.000 Geburtstag, gestützt auf eine Besitzbestätigungsurkunde König Heinrich II, vom 2. März 1006 für das Kanonissenstift Oldenstadt, in der mit Brockhimbergen als Brochhindbergun, Rohrstorf als Rothuuardesthorp und Kollendorf als Krotillanthorp gleich drei Ortschaften in der Gemeinde Himbergen erstmals namentlich erwähnt werden. Ein buntes, vielseitiges Festprogramm in der Gemeinde Himbergen begann im Januar und endete mit einer Abschlussveranstaltung am 14.10.2006.

Jürgen Hinrichs, Erhard Persiel und Bruno Große wurden vom Niedersächsischen Rundfunk zu einem Interview über den 1.000 Geburtstag in der Gemeinde Himbergen eingeladen. Die Sendung wurde am 6. Juli 2006 zur Mittagszeit in der beliebten „Plattenkiste“ ausgestrahlt.

Was ist allgemein in Deutschland passiert? Bei uns passt die Stimmung und Lage nicht immer zusammen. Die Wirtschaft wächst, der Konsum steigt, der Staat baut Schulden ab, aber immer weniger Deutsche trauen den Parteien. Das deutsche Modell des sozialen Ausgleichs zwischen Arm und Reich funktioniert nicht mehr.

Die Fußballweltmeisterschaft hat bewiesen, dass auch in diesem Land die Stimmung begeisternd, ja mitreißend sein kann. Die Deutschen wurden nicht Weltmeister, aber weltmeisterlich war die Atmosphäre in den Stadien und auf den Straßen, und dass es einen fröhlichen deutschen Patriotismus gibt, war die erfreulichste Erkenntnis des Jahres.

Wie jedes Jahr wird in den Vereinsnachrichten von den Übungsleitern/innen das sportliche Geschehen eingeordnet, welches das Jahr prägte. Den Mitgliedern wünsche ich viel Freude beim Lesen und nachträglich so manche sportliche Wiederentdeckung aus dem Jahr 2006.

Nach 18-jähriger Amtszeit (1989 - 2006) werde ich als 1. Vorsitzender bei den Neuwahlen anlässlich der Jahreshauptversammlung im Februar 2007 auch aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr antreten.

Die in meiner Vorstandszeit gesetzten Ziele: Erweiterung des Breitensportangebotes, Intensivierung der Jugendarbeit, positive Mitgliederentwicklung sowie den Bau von 2 Tennisplätzen mit Carport, Beteiligung am Gemeinschaftszentrum Feuerwehr/MTV mit Vereinsheim konnten realisiert werden. Ich bin stolz, dass die Tennisplätze bezahlt und damit MTV-Eigentum sind. Die Abtragung für das Gemeinschaftszentrum wird innerhalb einiger Jahre auch erledigt sein.

Den Verein wirtschaftlich gesund zu halten, war mein wichtigstes Anliegen. Das ist mir Dank der guten Zusammenarbeit mit dem ehemaligen Vorsitzenden und Kassenführer Hans-Joachim Tippe und seinem Nachfolger Steffen Persiel gelungen. Dank gebührt weiterhin der ausgezeichneten langjährigen Zusammenarbeit mit den Vorständen, die mich immer unterstützten bei der Umsetzung neuer Ideen.

Dank natürlich den Übungsleitern/innen, die dafür sorgen, dass unser Vereinsleben funktioniert!

Dank gebührt der Gemeinde und Samtgemeinde, da wir stets Unterstützung erhielten und sie immer einen offenen Blick für alle Umstände hatten, die für unseren Verein von Bedeutung waren und sind.

Ich bin überzeugt, dass unsere Mitglieder, die durch langjährige Treue den Verein mitgetragen haben, den neuen Vorsitzenden unterstützen werden.

Liebe Mitglieder, ich wünsche viel Glück und Gesundheit im neuen Jahr, und ich bedanke mich für langjähriges Vertrauen und wünsche unserem MTV weiterhin viel Erfolg und eine glückliche Zukunft.

Bruno Große
1. Vorsitzender